



Expresidentes del PRI piden reunión con Alito Moreno ante “momento especialmente delicado” que vive el tricolor

Expresidentes del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI enviaron una carta dirigida a Alejandro “Alito” Moreno Cárdenas, actual dirigente nacional del tricolor, en la que le piden una reunión ante el “momento especialmente delicado” por el que atraviesa el partido.

“Como militantes comprometidos y preocupados por la fortaleza y vigencia de nuestro Partido, le solicitamos que a la brevedad podamos tener una reunión para abordar estos temas”, señalan los priistas.

En la carta destacan que si bien no es la primera vez que atraviesan situaciones complejas, consideran que el Revolucionario Institucional “transita por un momento especialmente delicado, de cuya atención, evolución y solución dependerá su futuro”.

Los expresidentes agregan que es momento de sumar, de debatir y sobre todo de reflexionar tras los últimos acontecimientos que “sin exagerar pueden ser determinantes para el futuro” del PRI.

Los priistas que firman son: Claudia Ruiz Massieu Salinas; Carolina Monroy Del Mazo; Manlio Fabio Beltrones Rivera; César Camacho Quiroz; Pedro Joaquín Coldwell; Beatriz Paredes Rangel; Humberto Roque Villanueva y Miguel Ángel Osorio Chong.

Este pronunciamiento se suma a la crítica que ha hecho el también expresidente nacional del PRI, Roberto Madrazo, quien a través de distintos tuits pidió la renovación de la dirigencia del tricolor ante los resultados del pasado 5 de junio, en el que se perdieron otras dos gubernaturas: Oaxaca e Hidalgo.

<https://politico.mx/expresidentes-del-pri-piden-reunion-con-alito-moreno-ante-momento-especialmente-delicado-que-vive-el-tricolor>